

Deporte

RECEPCIÓN EN EL AYUNTAMIENTO AL EQUIPO CLUB DEPORTIVO ENPIE MÁLAGA FÚTBOL PLAYA, POR SU ACENSO A PRIMERA DIVISIÓN

El equipo malagueño ha concluido la competición invicto y consiguiendo la máxima puntuación posible

02/08/2023.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, ha recibido esta mañana, en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento, al equipo Club Deportivo enPie Málaga Fútbol Playa masculino y a su presidente, Juan Manuel Martín, con motivo de su ascenso directo a Primera División. Los jugadores han terminado la competición invictos consiguiendo los 36 puntos posibles. Además, ha sido el equipo más goleador y menos goleado de la competición con un balance de 80 goles a favor y 31 en contra. También ha estado en la recepción la capitana del equipo femenino, Alba Mellado, que ha sido esta temporada la máxima goleadora de la liga nacional de fútbol playa con 17 goles.

La 2ª División Nacional de Fútbol Playa se componía de 13 equipos de todo el territorio nacional. Esta competición se ha dividido en sedes que se han celebrado en la provincia de Murcia (Mazarrón) y Andalucía (Málaga Capital – Torrox, en la provincia de Córdoba en El Viso y Alcaracejos). El equipo ha jugado sus partidos en las sedes de Torrox, Málaga y Córdoba.

Este club, creado en 2019, cuenta además con un equipo femenino que ya milita en la Primera División de esta competición de la Federación Española de Fútbol. En 2022 el club llegó a un acuerdo con el Málaga Club de Fútbol para poder usar su escudo y marca comercial en las competiciones.

El Club Deportivo enPie Málaga Fútbol Playa actualmente no dispone de instalaciones deportivas propias y realiza sus actividades en el campo de fútbol playa que tiene la Delegación Malagueña de la Real Federación Andaluza en la Calle Max Estrella.

FÚTBOL PLAYA

El fútbol playa es una modalidad de fútbol que se juega con cinco jugadores por equipo, descalzo y sobre una superficie de arena con unas dimensiones de 37 m de largo por 28 m de ancho. Las sustituciones son ilimitadas y se realizan por el centro del campo entre los dos banquillos y junto al tercer árbitro. El partido consta de tres tiempos de 12 minutos a tiempo corrido donde el reloj solo se para cuando el árbitro señala un tiro libre directo, un penalti, o cuando un jugador está perdiendo tiempo o por lesión.



El balón es similar al del Fútbol 11 pero añadiendo un recubrimiento de espuma para amortiguar los golpes de los jugadores. Las reglas intentan beneficiar el espectáculo y hacer más dinámico el deporte.